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RAPPORT MORAL PRESIDENT 
ASSEMBLEE GENERALE 2023 

 
 

C’est avec un grand plaisir que je vous accueille pour notre assemblée générale qui 
pour moi sera la dernière avant les prochaines élections de novembre. Je vous 
remercie pour votre présence indéniable qui témoigne de votre investissement dans 
vos clubs comme au niveau du comité.  

Le fonctionnement de cette saison montre bien la richesse de nos multiples activités 
avec cependant une forte sècheresse qui perdure et qui nous a obligé une fois de 
plus à composer toute la saison sportive avec le calendrier sportif. 

Toutefois, comme l’année dernière, nous nous sommes adaptés afin de pouvoir faire 
aboutir le plus possible nos projets.  

2023 est une année marquée par le changement pour le comité régional. D’une part 
par la réorganisation du fonctionnement interne, avec la nomination d’un directeur 
« Nicolas Genthon » pour diriger les salariés du comité et les accompagner dans une 
démarche d’amélioration du fonctionnement afin de garantir une meilleure mise en 
place et réalisation des projets. D’autre part, par l’arrivée de notre nouvelle 
conseillère technique régionale « LOIR Caroline », que nous sommes ravis 
d’accueillir depuis novembre dernier. Une arrivée, qui va donner un nouveau souffle 
au comité, par sa personnalité déterminée et motivée, elle nous a déjà démontrer en 
quelques mois, son efficacité et son envie de réaliser de beaux projets sur notre 
territoire. J’en profite alors pour la remercier pour son dynamisme et son 
investissement. 

Comme je l’ai évoqué dans les premières lignes de mon rapport, je vous informe que 
je ne me représenterai pas à la présidence du comité lors des prochaines élections. 

Après plus de 12 années, 3 olympiades, que j’ai consacré au comité régional, il est 
temps que je laisse la place à un successeur qui j’en suis sur dûment je l’espère, 
sera aussi impliqué, investi et passionné que j’ai pu l’être durant toutes ces années. 
Je tiens à remercier, toutes les personnes qui ont œuvré à mes côtés toutes ces 
années, le bureau, le comité directeur, les bénévoles, les clubs, les comités 
départementaux et tous les salariés. 

Je vais maintenant m’atteler à vous présenter le bilan des objectifs de cette année 
écoulée mais avant, je voudrais faire une minute de silence pour nos amis disparus 
durant cette année. Hommages à Fabien ROCHE, du club Canoë-Kayak 83 et à 
Gilles GUY du club nautique de la méduse, tous deux trop tôt disparus. Merci. 
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I. Le fonctionnement du comité́.  

Cette saison, comme je vous en ai déjà touché un mot, fut marquée par la 
réorganisation du comité, et l’arrivée de notre conseillère technique régionale. 

Caroline nous a rejoint début novembre et officiellement nommée CTR depuis le 01 
février 2024. 

En poste au sein de la DTN, elle a déjà travaillé avec nous sur le Championnat du 
Monde de Rafting et avec le CRFCK pour la formation. 

Cette année, 4 membres du comité directeur ont démissionné de leurs fonctions. 
Christine PAILHON, après de nombreuses années comme trésorière adjointe, Malik 
LOUNIS, vice-président, Lionel SAUL, président de la commission Jeunes et 
dernièrement Patricia BRUNET, présidente de la commission Océan Racing. Je tiens 
à les remercier sincèrement pour toutes ces années d’implication dans le comité. 

II. Les moyens de fonctionnement du Comité  

La Région Sud : 

En 2023 le conseil Régional Sud a décidé́ de maintenir l’aide accordée en 2022 au 
comité́. 
Nous nous efforçons chaque année de participer aux sollicitations de la Région afin 
de garder un tissu de relation très important pour le fonctionnement du comité. 

En juin dernier, nous avons rencontré l’équipe de la Région Sud (élu et salariés) à 
l’Argentière la Bessée, pour leur présenter notre site (locaux et bassin) et bien 
évidemment le fonctionnement et les activités de notre comité. Une rencontre 
importante, pour garder et tisser des liens avec des acteurs en étroite collaboration 
avec le comité. 

Pour 2024, nous avons déposé́ notre dossier de demande de subvention au mois 
d’octobre, espérant que l’aide au fonctionnement des comités ne sera pas en 
diminution ce qui rendrait notre fonctionnement encore plus compliqué. 

Le PSF (L’ANS) : 

Depuis quatre années maintenant, la gestion de l’enveloppe et des projets du PSF 
(projet sportif fédéral) est confiée aux Fédération par l’ANS. Nous avons mis en 
place un fonctionnement qui implique les membres du bureau et des comités 
départementaux pour travailler et fixer ensemble l’attribution financière et la 
validation des projets déposés par nos structures. Cette implication des structures 
fonctionne très bien et nous continuerons dans cette démarche pour les années à 
venir. 
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Je remercie à cette occasion Alain et Chloé qui sont les référents territoriaux du 
comité au niveau de la fédération pour leur implication dans la préparation et 
l’exécution de cette campagne de subvention. 

Les collectivités : 

Nous pouvons également constater que les collectivités continuent de nous 
accompagner dans nos projets par des aides financières et/ou services 
principalement à l’organisation de nos manifestations. Il est vrai que ça devient de 
plus en plus compliqué également pour elles. Il est primordial d’entretenir de bonnes 
relations, et je tiens à les remercier pour leur engagement et leur soutien sur chacun 
de nos évènements.  

 

III. Le programme d’activité́  

Le programme d’activité́ 2023 s’est très bien déroulé. Pratiquement tous les projets, 
animations, formations, compétitions ont été réalisés. Néanmoins, nous avons été 
fortement impactés cette année encore par la sécheresse qui a touché toute notre 
région et qui nous a contraints de modifier de très nombreuses fois le calendrier 
sportif. 
 
Je laisserai le soin à Jean-Claude VIGUEREUX de vous présenter le rapport 
d’activité́ dans son intégralité́.  
 

 
IV. La vie des instances : 

 N° W061003325 – APE 9319 Z – SIRET 497 553 271 000 22  

Nous avons organisé en Janvier à Embrun, le séminaire des bénévoles « tous 
volontaires » moment de rencontre indispensable pour le bon fonctionnement du 
comité́. Le séminaire Femmes quant à lui, n’a pas été réalisé cette année, mais nous 
espérons pouvoir le programmer en 2024.  

Le pôle espoir de Marseille  

Cette année encore, nous avons conventionné avec le Pôle espoir pour le soutenir 
dans son fonctionnement. Cette aide financière permet de les soulager dans 
l’organisation de leurs stages et journées d’entrainement. 
 
Sylvain CURINIER, pour l’année 2023, a accompagné les jeunes sportifs et le pôle 
sur son projet et son rayonnement sur la région.  

Le comité félicite également tous nos sportifs pour les résultats qu’ils ont obtenu 
durant cette année sportive. 
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L’année 2024 sera une année importante pour le haut niveau. En effet à quelques 
mois des JO de Paris 2024, je souhaite remercier Denis GARGAUT CHANUT, qui a 
représenté notre région depuis plusieurs années au plus haut niveau mais qui 
malheureusement n’a pas été retenu pour les JO de Paris 2024. 

 

L’animation jeunes  

En ce qui concerne l’animation jeune cette année, deux rassemblements ont pu être 
organisés. Un travail de concertation avec les acteurs principaux « nos clubs », a été 
fait, merci à Alexandra GERMAIN, aux entraineurs et présidents de club de nous 
avoir permis de redynamiser l’animation jeune. 
 

Les manifestations sportives  

Cette année, les animations, manifestations, compétitions ou loisirs prévues au 
calendrier ont pratiquement toutes étaient réalisées. Quelques compétitions et 
manifestations loisir n’ont pu être organisées faute de lâcher d’eau et manque d’eau. 

Le comité́, quant à lui, a pu maintenir les deux manifestations phares prévues à 
savoir : 

La coupe de France Kayak Cross le 10 juin à l’Argentière. Une compétition couplée 
avec des temps forts comme le challenge patrick Vigne, l’inauguration de la 
passerelle de kayak cross, l’anniversaire des 30 ans du stade d’eau vive et une 
exposition sur 100 ans d’histoire des jeux olympiques. Une journée remplit, de 
multitudes de moments festifs et d’animations, qui fut un grand succès. 

Et l’organisation du Championnat de France de Descente du 04 au 08 juillet dans la 
Vallée de l’Ubaye. Un grand merci aux collectivités du département des Alpes de 
Hautes Provence, qui participent fortement à la réalisation et à la réussite de ce 
championnat par leur soutien technique et financier. 

Quant aux sélectifs régionaux et championnats régionaux, hormis les difficultés 
rencontrées par rapport aux possibilités de choix de dates et de lâcher d’eau, ils ont 
pu être répartis sur l'ensemble du territoire, pris en charge directement par les clubs 
ou les comités départementaux.  

Félicitations à tous nos compétiteurs pour leurs résultats sportifs qui vous seront 
communiqués dans les différents rapports des commissions. 
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Les commissions sportives 
 
Les commissions sportives régionales sont toujours au nombre de 7 :  

• -  Slalom et Descente  
• -  Free-style et Raft  
• -  Mer océan racing  
• -  Enseignement et formation  
• -  Espaces, sites, itinéraires et navigation durable 
• -  Kayak polo  
• -  Loisirs  

Je remercie chaque Président de commission pour l’investissement et le travail 
accompli durant cette année 2023.  

Le CRFCK :  

Le CRFCK est dirigé par Nicolas GENTHON.  

Cette année, nous avons modifié le règlement intérieur du comité sur la composition 
du comité de gestion, qui inclut désormais, le bureau directeur. Il est donc composé 
du bureau, du directeur du CRFCK, de la responsable administrative et financière du 
CRFCK et d’experts élus au comité directeur nommés par le bureau. 

Un bilan sur le CRFCK vous sera présenté par Nicolas que je remercie pour sa 
maitrise et sa bonne gestion de notre centre de formation. 

V. Conclusion  
  
Une attention particulière pour nos bénévoles. Je tenais à vous exprimer notre 
profonde gratitude pour votre implication et votre investissement au sein de vos clubs 
depuis de nombreuses années pour certains.  

Je terminerai mon rapport en adressant mes remerciements à toute l'équipe qui 
m'entoure, aux membres du bureau et du comité́ directeur, aux présidents de 
commissions pour leur disponibilité́ et leur dynamisme durant cette année.  

Je remercie également tous les personnels du CRCK et CRFCK qui font tous 
preuves d'un grand professionnalisme au quotidien.  

 

       Le Président, 
       Bruno CARLIER 

 

 


